



Luisja Sánchez  
Periodista jurídico



---

## Eugenio Ribón, decano del ICAM y emprendedor: “Hay que elegir muy bien con quién te asocias para montar tu despacho de abogados”

La historia profesional y personal de **Eugenio Ribón**, (Cádiz, 1974) es la de muchos hombres y mujeres de este país que tomaron la decisión de montar su propio despacho de abogados. Una iniciativa que nunca fue sencilla donde las trabas se superaron con ilusión, trabajo y dedicación.

Hoy aquel joven Ribón es decano del Ilustre Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM) y ha visto como su despacho, ubicado en el madrileño barrio de Chamberí, es una firma sólida respaldada por un puñado de abogados y abogadas con tanta vocación como él.

En un momento como el actual, donde un medio como el nuestro se hace eco de forma habitual de la puesta en marcha de distintos despachos de abogados, el ICAM vuelve a estar muy cerca de la actualidad y este viernes celebra en sus dependencias celebra el [Festival EMPRENdayMIENTO, el primer festival de emprendimiento de la abogacía joven](#), liderado por el diputado **Gabriel Rodríguez**, responsable de Abogacía Joven, y por la abogada **Celia Herrero**, presidenta de la

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |